

Besuchen Sie hier die [Webversion](#).



## Neue Felder

Und plötzlich weißt du:  
Es ist Zeit, etwas Neues  
zu beginnen, und dem Zauber  
des Anfangs zu vertrauen.

Meister Eckhart

Liebe Leserin, lieber Leser

vor einem Monat hatte ich noch keine Ahnung, dass ich mich dafür entscheiden könnte, Workshops und Austauschtreffen via Zoom anzubieten. Dass Metamorphic Technique über diesen Weg gelernt werden könnte, war für mich kein Thema.

Als am 16. März auch in der Schweiz der Lockdown verordnet wurde, habe ich mit Staunen beobachtet, wie viele Angebote innert kürzester Zeit von offline auf online verlegt wurden. Der Sog dieser Bewegung war sehr stark zu spüren und ich entschied mich ganz bewusst, nicht in eine reaktive Aktivität zu gehen. Daraufhin waren lange Spaziergänge angesagt, viele Gespräche mit Freund\*innen, viel Sein, viel Lesen, mich informieren und wieder in die Stille zurückziehen. Auch Spiele wurden wieder gespielt und der Tischtennistisch der verlassenen Schule nebenan hat sich über unsere Besuche gefreut.

Dann kam der Impuls von aussen. Morag, die Lehrerin der Metamorphic Technique® in

Irland, bot ihr erstes Seminar via Zoom an. Es dauerte einige Tage bis ich begann, mir vorzustellen, dass dies wirklich funktionieren könnte. Doch, doch, es habe wunderbar funktioniert, erzählte Morag auf Nachfrage. Und plötzlich wusste ich: Es ist Zeit, etwas Neues zu beginnen.

Ich kontaktierte die Organisatorin des Seminars, das ich im Februar in Polen gegeben hatte und fragte sie, ob es Interesse gäbe an einem Austauschtreffen via Zoom oder sogar an einer Praxiseinführung. Auf beide Fragen kam ein klares Ja. Plötzlich war die Schleuse weit offen und ich kam in Fluss. In kürzester Zeit erstellte ich mit Unterstützung von meinem älteren Sohn und einer Freundin Bild- und Filmmaterial über die Anwendungen der Metamorphic Technique®. Folien für Bildschirmpräsentationen entstanden, mit einer weiteren Freundin wurde in Testmeetings Zoom erprobt. Und schon war es soweit: Die erste Praxiseinführung in deutscher Sprache konnte – noch als Testlauf – stattfinden. Grossen Dank an die beiden Frauen, die sich dafür zur Verfügung gestellt haben! Zwei Tage später trafen wir uns auf Zoom zu einem virtuellen Austauschtreffen mit Teilnehmer\*innen aus dem Polenseminar. Eine Praxiseinführung auf Englisch mit Übersetzung ins Polnische ist bereits ausgeschrieben. Auch das Datum für eine Praxiseinführung für Deutschsprachige steht.

Zwei Dinge haben mich in den letzten zwei Wochen an diesem Fluss in neue Felder besonders erstaunt. Einerseits die Tatsache, dass nirgends Widerstände aufgetaucht sind. Wo ich Hilfe brauchte, war sie immer da. Vielen, vielen Dank an alle guten Geister. Andererseits - und das ist für mich wirklich eine grosse Überraschung - hat es mir ganz viel Spass bereitet und ich freue mich darauf, diese ergänzende Möglichkeit weiter zu erforschen und dem Weitergeben dieser feinen Arbeit auch so zu dienen.

### Online Metamorphic Technique® Praxiseinführung via Zoom

9. Juni 2020

17:30 - 21:00

Anmeldung bis 7. Juni

Ab sofort biete ich für die weitverstreuten Anwender\*innen auch Austauschtreffen ohne Anreise. Für den praktischen Teil könnte ihr jemand aus der Familie oder aus dem Freundeskreis einladen oder die Anwendung an euch selber üben.

### Online Metamorphic Technique Austauschtreffen via Zoom

Donnerstag, 4. Juni

19:00 - 21:00

Anmeldung bis 1. Juni

Bei aller Begeisterung für die neuen Möglichkeiten, bleiben die persönlichen Begegnungen mein Herzensanliegen. Wo immer möglich, werde ich auch in Zukunft – sozusagen offline - unterrichten. Das nächste Angebot findet bereits im Juni statt - in meinem neuen Raum am Sandweg 7 in Lenzburg:

### 2-Tages-Seminar Metamorphic Technique®

13.-14. Juni 2020 in Lenzburg

Anmeldung bis 10. Juni

Und für alle die sich fragen, was aus meinen Wäscheleinenbildern geworden ist: Sie hängen seit dem 12. Mai im [Café Feines Kleines](#). Auch ich bin immer mal wieder dort

anzutreffen, manchmal auch mit Papier und Farbstiften. Ruft an, kommt vorbei und wir trinken gemeinsam einen Kaffee in der schönen Rathausgasse in Lenzburg.

Ganz herzlichen Gruss  
Marianne

*Impressum:  
MalRaum+  
Sandweg 7  
5600 Lenzburg  
[Newsletter abbestellen](#)*